

EN GRÁFICAS

● MUERE POR VELO



Riad. (EFE) - Una estudiante saudí murió de un infarto después de que las autoridades universitarias impidieran durante horas la entrada de una ambulancia, con médicos hombres, en el campus femenino de la Universidad Rey Saud de Riad. Según informó el diario saudí Okaz, un funcionario del centro justificó la prohibición porque "la chica iba sin hiyab (velo que cubre el pelo) y su misma cultura así lo establece. Finalmente, tras varios intentos de los socorristas para acceder al centro, se les permitió el paso cuando la joven ya había fallecido.